



Irregularidades en Superintendencia de Seguridad Social: Contraloría detectó 5.104 cuentas activas de fallecidos

» El hallazgo, realizado en un cruce de datos con el Registro Civil, podría dar cuenta de “un uso malicioso del sistema”, dijo en un informe el ente fiscalizador.

» También reportó incumplimientos en los plazos de tramitación de los recursos presentados por los médicos sancionados por uso de licencias falsas.

En medio de la polémica por el uso de licencias médicas en el servicio público, Contraloría detectó una serie de irregularidades en el sistema usado por la Superintendencia de Seguridad Social (Suseso).

En un informe dado a conocer este martes, el ente detalló los resultados de la fiscalización a la plataforma con la que se analizan las investigaciones instruidas en contra de los profesionales habilitados para otorgar licencias y que hayan sido emitidas en forma irregular.

“La Contraloría detectó incumplimientos en el plazo de tramitación de los recursos de reposición interpuestos por los profesionales sancionados. En 96 registros se superan los 30 días hábiles administrativos entre la



Contraloría de la República sigue destapando irregularidades en el servicio público.

fecha interposición del recurso y la de dictación de la resolución terminal. Asimismo, se identificaron 62 registros (65% de los casos analizados) donde incluso los plazos alcanzan los 427 días hábiles, que exceden los seis me-

ses dispuestos por la normativa”, puntualizaron.

En el detalle de la revisión, “se advirtió que las personas designadas como visadores de oficios y firmadores de resoluciones no se encuentran distribuidas por unidad

o por materia en cuestión, donde se puede apreciar que el sistema permite asignar a cualquier funcionario del sistema y la selección del mismo queda a responsabilidad de quien ejecuta el pase que requiere visación o firma”.

“Asimismo, se detectaron 5.104 usuarios activos que estaban fallecidos. Esto de acuerdo a un cruce de datos con el Servicio de Registro Civil e Identificación, lo que podría influir en un uso malicioso del sistema”, reportaron.

Senadores exigen salida de Gana

Tras conocer esta situación, surgieron voces desde el Senado pidiendo la salida de la superintendente Pamela Gana, luego que no estuvieran muy conformes con su comparecencia por

la polémica por el uso de licencias médicas.

El senador Iván Flores (DC) dijo que “ahora sí, con este informe de Contraloría el gobierno tiene que tomar una decisión. Yo espero que cuando alguien no tiene los dedos para tocar ni la Appassionata de Beethoven ni ninguna partitura compleja, ni siquiera las más simples, debe dar pie a que venga otra persona que efectivamente maneje bien el instrumento”.

Por su parte, el senador Juan Luis Castro (PS) manifestó que “esto le pone una lápida a una mala gestión, donde lo natural es que quien dirige la Superintendencia dé un paso al costado, en aras, de una vez por todas, de tener una institución eficiente, que es la que el país requiere”.

Cooperativa